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令和４年第６回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和４年５月２５日（水）午後３時 

閉会 令和４年５月２５日（水）午後３時３０分 

 

２ 場所 

関市役所 ６階 ６－２会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         森   正 昭 

教育長職務代理者    清 水   徹 

教育委員        足 立 司 郎 

教育委員        西 部 美 晴 

   教育委員        末 松 桂 子 

 

４ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         三 輪   之 

協働推進部長            相 宮   定 

教育総務課長（会議録書記）     遠 藤 英 治 

学校給食センター事務長       薮 下   彰 

学校教育課長            山 田 茂 樹 

学校教育課主幹           西 川 正 人 

関商工高等学校事務長        中 村   進 

生涯学習課長            中 村 宜 信 

スポーツ推進課長          中 村 淳 代 

中池公園事務所長          森     守 

    

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         廣 瀬 正 則 

 

６ 傍聴者 

   なし 

 

７ 議事日程 

（１）開会 

（２）前回（令和４年第５回）の会議録の承認について 

（３）教育長事業報告（４月２８日から５月２５日） 

（４）議事 

議案第１９号 令和４年度関市一般会計補正予算（教育費関係）につ 

いて 
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議案第２０号 令和５年度使用関市立関商工高等学校用教科用図書の 

       採択方針について 

議案第２１号 関市社会教育委員の委嘱について 

議案第２２号 関市公民館運営審議会委員の委嘱について 

（５）閉会 

 

 議事内容（概要） 

 

○開会 

事 務 局 長  ただ今より、令和４年第６回関市教育委員会会議を開会し

ます。 

 

○前回会議録の承認 

事 務 局 長  令和４年第５回の会議録の承認について、事務局の報告を 

お願いします。 

教育総務課長  （第５回会議録を朗読） 

事 務 局 長  何かご質問はございませんか。 

ご質問がございませんので、会議録を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、会議録を承認します。 

委員の皆様には、後ほど会議録にご署名をお願いします。 

 

○教育長の報告 

事 務 局 長  教育長の事業報告をお願いします。 

教 育 長  第５回教育委員会会議開催日以降の主な事業報告をします。 

       ５月１日は、武儀の道の駅平成の裏山に、石碑が建てら 

れましたので、式典に出席しました。この石碑には、元号 

「令和」を考案した国学者の中西進先生が詠んだ和歌が彫 

られており、先生立ち合いのもと、歌碑の除幕式が「元号 

しあわせの架け橋」で開かれました。同時に第１回短歌大 

会の作品募集が始まりました。 

 ５日の河上薬品スタジアムオープニングイベントでは、 

市内にある関高校・関有知高校・関商工高３校の野球部交 

流大会が行われました。始球式をさせていただきました。 

 １０日は、市町村教育委員会連合会定期総会が元芥見南 

小の岐阜市教育研究所で開催されました。また、午後７時 

から第２回の武芸小・寺尾小の学校再編準備委員会を行い 

ました。今年度から新たな委員さんを委嘱し、再編にむけ 

て通学方法やＰＴＡ組織などについて、話し合いました。

１１日の教頭会、１３日の小中校長会に出席しました。 

この頃から会議が対面で行えるようになりました。 

 １６日は、関市防災会議。 

２３日は、第３回臨時議会で、正副議長、委員会委員な 
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 どが選任されました。 

２４日の関市初任者研修では、今年は、１４人の初任教 

員を対象に対面で研修を行いました。また同日、美濃地区 

防犯協会の定期総会に出席しました。昨年は交通死亡事故 

が多く８件発生しましたが、軽犯罪は減っているという報 

告を受けました。 

２５日、本日の午前に関市災害対策本部運営訓練を実施 

            しました。実際に災害が発生した場合を想定して、様々な 

            情報が集まってきた時に、各部がそれらの状況に応じてど 

            のように対応、指示するのかという訓練を２時間ほどかけ 

            て行いました。また、全職員の情報伝達訓練や今朝８時ま 

            でに登庁する非常参集訓練もありました。そして、この教 

            育委員会会議です。 

事 務 局 長  ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご 

      質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議事に入りた 

いと思います。本日は、議案が４件です。 

 

○議事 

事 務 局 長  最初に、「議案第１９号 令和４年度関市一般会計補正予算 

            （教育費関係）について」を議題とします。 

教育委員会所管分と協働推進部所管分の両方がございますの 

       で、先に教育委員会所管分を説明し、その後に協働推進部所管 

分を説明します。歳入については、私と協働推進部長より説明 

させていただき、歳出については予算科目順に担当課長から説 

明させていただきますので、よろしくお願いします。 

事 務 局 長  

協働推進部長  （提案説明） 

及び関係課長  

事 務 局 長  ただいま、補正予算について教育委員会所管分・協働推進部 

      所管分の説明をさせていただきましたが、ご質問はございませ 

んか。ご質問がないようですので議案第１９号を承認してよろ 

しいでしょうか。ご異議もないようですので、議案第１９号を 

承認します。 

次に、「議案第２０号 令和５年度使用関市立関商工高等 

学校用教科用図書の採択方針について」を議題とします。説

明をお願いします。 

関商工高等学校事務長  （提案説明） 

事 務 局 長  提案説明について、ご質問はございませんか。 

足 立 委 員  昨年度との改正点は、ありますか。 

関商工高等学校事務長  基本的に変わってございません。 

事 務 局 長  他にご質問はございませんか。ご質問がないようですので議 

案第２０号を承認してよろしいでしょうか。ご異議もないよう 
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ですので、議案第２０号を承認します。 

次に、「議案第２１号 関市社会教育委員の委嘱について」

を議題とします。説明をお願いします。 

生涯学習課長  （提案説明） 

事 務 局 長  提案説明について、ご質問はございませんか。ご質問がない 

      ようですので議案第２１号を承認してよろしいでしょうか。ご 

      異議もないようですので、議案第２１号を承認します。 

       次に、「議案第２２号 関市公民館運営審議会委員の委嘱 

      について」を議題とします。説明をお願いします。 

生涯学習課長  （提案説明） 

事 務 局 長  提案説明について、ご質問はございませんか。ご質問がない 

      ようですので議案第２２号を承認してよろしいでしょうか。ご 

      異議もないようですので、議案第２２号を承認します。 

  本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第 

６回教育委員会会議を終了いたします。 


